



## 地球を支える絆に感謝! 赤い羽根チャリティー演芸会

11月20日、「赤い羽根チャリティー演芸会」がふれあい交流センターくまいし館で開催されました。熊石地区共同募金委員会では、歌や踊りをとおしてみんなで楽しみながら、共同募金への理解を広げてもらうと毎年実施しています。演芸会では、熊石町内会連絡協議会やボランティア協議会、老人クラブ連合会のほか、熊石高齢者ダンスサークルによる歌や踊りが披露され、来場者約120人が一体となって心ゆくまで楽しみました。



## 元気いっぱい! 第10回子どもスポーツ祭り 開催

11月26日、落部小学校にて落部スポーツクラブ主催の第10回子どもスポーツクラブ祭りが開催され、約40名の児童が参加しました。このイベントは地元のスポートクラブ運営委員、小中学生、学校の先生などが協力・運営しており、地域で交流しながらスポーツを楽しむイベントとして縄跳び、カローリングなど、6種目の競技が行われました。団体では、この他にも歩くスキーなどさまざまなスポーツイベントを行っており、地域一体となって子ども達を育てています。



## みんなでおもち料理! 第33回 お年寄りと子どもの集い

12月10日、公民館にて第33回お年寄りと子どもの集いの「もちつき大会」が行われ、子どもと大人合わせて39人が参加しました。この集いは、お年寄りが子どもからエネルギーをもらい、知恵や経験などを伝え、子どもはお年寄りとのふれあいを通してさまざまな体験を学ぶ場となっています。この日は遊楽部学園やレディースネットなどの団体が子ども達とともに、もちつきを行い、大福・きなこもち・雑煮作りを一緒に行いました。

子ども達は、周りの大人に教えてもらいながら、もちつきや料理を行い、できあがったばかりのおもちをほおぼっていました。



## うまくできるかな?日頃練習した成果を発表! キッズパフォーマンス

12月3日、町民センターにて子ども達が日頃の練習の成果を発表するキッズパフォーマンスが行われました。子ども達総勢約160人が、太鼓やヒップホップ、舞踊、ピアノ、バレエなど、日頃練習する演技を披露し、最後には、赤鼻のトナカイを全員で歌いクリスマスムードを盛り上げました。また、司会から裏方までスタッフは八雲高校の生徒が行い、後輩や仲間たちの頑張りを見守り、一緒にイベントを楽しみました。

